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『思い出に残る卒業式に』 

                              校 長  荻野 弘 

 寒さが苦手な私にとって、特に今年の冬は寒く厳しい日々が続いたように感じました。 

これも歳を重ねたことかなと思っていましたが、調べてみると 1～２月の平均気温は昨年

よりも低く、特に２月の平均気温はかなり低くなっていました。北海道から日本海側の地

域は例年にない大雪に見舞われ大変な思いをしている状況は毎日のように報道されていま

した。気象庁の分析では日本を襲った寒波の最も大きな原因は、偏西風の南への蛇行が大

きく、北極の冷たい空気が日本に運ばれたとのことです。３月に入り、少しずつ暖かくな

り、丘陵公園や坂の途中の梅も満開でこの新

羽の丘に春の訪れが感じられるようになった

のはうれしいことです。本年度も予定された

行事も縮小や中止になり、夏休み明けからの

分散登校など新型コロナウイルス感染症に振

り回された年度となってしまいました。ま

た、長い期間の体育館の改修工事もあり活動

できる場所も限られてしまい、学級や学年で

の活動やレク的な行事もほとんど行うことが

できず、級友との友情を育むことやストレス

を発散することもできなかったと思います。

特に３年生は自分の進路を決める忙しく、そして緊張する時期でもあり、まさに「辛抱」

の時期を過ごしてきましたが、早いものでもう卒業式を迎えるばかりとなりました。 

まだ、完成はしていませんが、初めて使う新しい体育館で卒業式を挙行できることはと

ても喜ばしいことであり、卒業生のみなさんにとって大切な思い出になってくれれば何よ

りです。何とか卒業式に間に合うようにしたいと休日も返上し、夜も作業してくださった

工事の関係者の皆さんには心より感謝を申し上げたいと思います。 

私の遥か昔の中学校の卒業式ことはほとんど覚えていませんが、呼名をされて証書をも

らうために、体がふわふわ浮くような感じでステージを歩いていることだけがおぼろげに

記憶に残っています。会場のすべての人に注目されて卒業証書を受け取るのでとても緊張

していたのだと思います。これからのみなさんの長い人生の中でもその場の全員に注目さ

れ、高いところで証書を受け取るという機会はそれほど多くないと思います。 

初めての体育館での卒業式の練習に参加させてもらいましたが、事前に流れを確認して

いても初めてやってみると聞くのとやるのとでは、おおちがいで戸惑うのは当然のことと

思います。十分に練習ができないまま、本番になってしまうと思いますが、堂々とした態

度でステージに上がり、3 年間、がんばったことを誇りに思い、卒業証書を受け取ってほ

しいと思います。 

 



 ３年生特別時間割の様子 

２／２２ よみうりランド やっと行くことができた校外行事です。混んでいました。 

    

２／２４ 調理実習 コロナの影響により１年生依頼の実習になりました。 

    

２／２５ 球技大会 体育館が使えないので、ハンドボールのみでした。 

 

    
３／２ 学年レク大会 いろいろな種目で盛り上がりました。 

    



 ３年生の先生方から卒業生へ 

 

学年主任 Ｓ．Ａ 

ご卒業おめでとうございます。みなさんは、この 3 年間でいつも以上の多くの変化を経

験し、その変化に対応する力を身に付けてきました。学校生活もいろいろな制限があり、残

念ながら諦めることも多くありましたが、いつも笑顔で元気なみなさんが横にいてくれたの

で、私も前向きに今日まで過ごせています。いつもありがとう。 

これからもずっとみなさんのことを応援しています。 

 

1 組担任 Ｓ．Ｊ 

 ご卒業おめでとうございます。「会うは別れの始まりなり。」3 年前に出会った先生、仲間

とも別れの時となりました。あっという間の３年間だったのではないでしょうか。思っても

ないことが世の中には起こり、まだ収束も見えないままです。みなさんは、制限のある中、

よくがんばったと思います。自分を褒めてあげてください。大人になったとき、何か壁にぶ

つかったとき、この大変な経験をしたので、きっと乗り越えられると思います。最後に英語

科としてみなさんにメッセージを送ります。“Be yourself.  Stay positive！”（自分らし

く、前向きに）人と比べるのではなく自分の目指す道を歩んでいってください。 

 

２組担任 Ｉ．Ｈ 

卒業おめでとうございます。この時期別れと出会いの季節ですね。岩Ｇとして、君達には

どのようにうつっていたのでしょうか？。小規模校で生活し、進路先で沢山・色々な人達・

先生に出会います。その中で、自分の個性を発揮し、皆から受け入られることを期待します。

「○○高校の△△」ここにあり！。活躍してください。 

 

３組担任 Ｓ．Ｙ 

 あっという間の３年間だったのではないでしょうか。これからそれぞれが別の道へ進みま

すが、自分の選択した進路先で頑張ってほしいです。目標は大きく高く！期待してます。 

 

5,6 担任 Ｋ．Ｍ 

 卒業おめでとうございます。高校受験という一つの山を乗り越えましたね。実はこれから

の人生のほうが、もっと大変な選択をすることがたくさんあるのです。自分の思い描いた夢

をあきらめずに努力していってください。ずっと持ち続けていると絶対叶います。諦めずに

粛々と進んでいってください。夢を一つひとつ実現していくみなさんを、新羽中から応援し

ています。頑張れ、44 回卒業生‼ 

 

副担任 Ｋ．Ｍ 

 ご卒業おめでとうございます。 

（1 年で 2 カ月数学、）1・2 年で技術科を担当し、教材研究に悪戦苦闘しながら、楽しく

皆さんと授業・課題に取り組めたことがいい経験になりました。3 年生では授業にかかわる

ことがなかったですが、いつも笑顔で挨拶してくれた方が多かったです。3 年後・5 年後・

10 年後には皆さんはさらなる成長を遂げていることと思います。期待しています。 

 

 



進路指導主任 Ｋ．Ｙ 

二年生のときから数学の授業をやってきて、まじめな話をするときも、ふざけるときも、

一緒になってやってくれたのはとても嬉しかったです。 

さらに今年度は、進路指導を担当させてもらい、三年生のみなさんが自分の進路について

悩み、苦しみ、それでも前を向いて成長していく姿を見てきました。「入試は嫌なもの」と

感じた人もいたかもしれませんが、さまざまな手続きや試験があって、計画的に考えて行動

できたのは、社会人としての一歩を踏み出せたということです。 

 それぞれ自分で選んだ新しい道のスタートラインに立っていると思いますので、いいスタ

ートが切れるようにこれからさらに頑張っていってください。 

 

栄光を讃える 表彰です！！ 

・港北区スポーツ協会 優秀選手賞 空手道競技 

Ｈ．Ｙ(3-1)、Ｎ．Ｔ(3-1)、Ｍ．Ｔ(3-1)、Ｕ．Ｈ(2-1)、Ｏ．Ｋ(2-2) 

 

・港北区スポーツ協会 優秀選手賞  フィギュアスケート競技  Ｋ．Ｋ(2-3) 

＊なお、菅野さんは１月２９日より長野県長野市で行われた第４２回全国中学校 

スケート大会フィギアスケート競技の個人戦で神奈川県から４名参加の最高順位

の１２位となりました。 

 

・青少年読書感想文全国コンクール横浜地区審査会 優 良    Ａ．Ｒ(3-1) 

 

・人権作文横浜市コンテスト 学校代表 

                Ａ．Ｒ(3-1)、Ｆ．Ｋ(3-2)、Ｎ．Ａ(3-2)、Ｔ．Ｒ(3-3) 

 

 体育館改築日記最終版 

     
３／４（金）卒業式の準備のため、初めて新しい体育館の中へ入りました。体育館への 

      渡り廊下もほぼ完成しました。かなり短くなったので雨天でも使い勝手が良

くなりました。 

 

生徒の皆さんには、長い間の工事で不便な思いをさせてしまいましたが、いよいよ３月 

２５日完成で引き渡しの予定です。これから長い間、使われていきますので、大切に使っ

ていただきたいと思います。 


